
CONSIGLIO COMUNALE IN MUNICIPIO 5 - 29 FEBBRAIO 2024 
	giovedì 29.02.2024 la seduta si svolgerà dalle ore 18.30 alle 21.30 in viale Tibaldi, 41 sede 

del Municipio 5. di seguito i temi e le priorità: 
✅  Nuova linea 6 del metrò, tracciato e piano di fattibilità. A circa due anni dall’annuncio 
dello Studio di fattibilità, vogliamo essere coinvolti come Municipio nel percorso di 
definizione del possibile tracciato definitivo e ottimale, della nuova linea 6 del metrò. 
Inoltre, è indispensabile conoscere i tempi previsti, per la realizzazione del prolungamento 
della linea di metrotranvia n. 24 fino a Noverasco di Opera. 
✅  Il Progetto di realizzazione della nuova Ricicleria e Centro del Riuso in via Lampedusa, 
deliberato il 25 ottobre 2018 dal Consiglio Comunale e successivamente dalla Giunta 
comunale nel 2022 per aggiornamento prezzi e finanziamento del progetto, è tuttora 
fermo per un ricorso al TAR mai convocato in oltre 2 anni! Cosa si pensa di fare? Quali 
azioni concrete saranno attuate vista l'urgenza e carenza di un servizio essenziale e di 
un’opera molto attesa per tutto il versante sud della città? 
✅  Occorre maggiore chiarezza sui lavori di riqualificazione e contrasto al degrado e 
disagio sociale sempre più evidente da Gratosoglio Missaglia a Chiesa Rossa. Occorre più 
impegno da parte di Aler e Comune, noi stiamo avviando la costituzione di un “tavolo 
permanente” sui problemi del quartiere Gratosoglio, sempre più oggetto di degrado e 
disagio dei cittadini, in particolare nella parte sud del quartiere.  
✅ 	Occorre inoltre rispettare i tempi di riqualificazione e consegna della vicina piazza Fabio 
Chiesa/La Piana, del Teatro Ringhiera in via Boifava, Dopo anni finalmente si sta 
concretizzando l’avvio dei lavori e la conclusione di un iter lungo e complesso. Il Progetto 
Esecutivo della riqualificazione del Teatro Ringhiera è al vaglio degli Uffici della CUA, gli 
stessi predisporranno anche il Bando di Gara, seguirà espletamento della Gara, 
aggiudica all’Impresa esecutrice, ci auguriamo in tempi certi e attendibili. Il Progetto di 
Riqualificazione di Piazza Fabio Chiesa e dell’area circostante deve prevedere il rinnovo 
delle facciate, degli impianti, degli spazi dedicati al Cam ed al nuovo Centro per 
l’impiego. Il progetto deve prevedere l’efficientamento energetico dell’edificio. La Piazza 
dev’essere resa accessibile al pubblico, anche disabili, con soluzioni per renderla più 
vivibile, attenuando l’effetto “isola di calore” dell’area con aree a verde e aree dedicate 
al tempo libero. 
✅ 	A quanto sopra va aggiunto anche il necessario recupero e riqualificazione della torre 
del di via Boifava, 29 e destinazione del supermercato Carrefour/Aumai. Riteniamo 
importante e necessario che il Comune e Aler trovino un accordo sulla vicenda del diritto 
di superficie e per la destinazione d’uso di questi immobili che non possono restare in 
stato di perenne abbandono. 
✅  Infine sull’ipotesi del nuovo Stadio di San Donato/Chiaravalle. Vogliamo esprimere con 
forza la nostra preoccupazione e allarme verso un progetto molto invasivo e 
compromissorio della qualità della vita dei quartieri più prossimi alla localizzazione, già 
individuata nell’area di San Francesco, senza alcun coinvolgimento della cittadinanza e 
senza una necessaria valutazione di tutti gli aspetti e ricadute negative di impatto 
ambientale e viabilistico per i comuni e quartieri limitrofi. Ci auguriamo che la vicenda 
San Siro possa riprendere il giusto corso di attenzione anche da parte delle squadre e la 
Conferenza di Programma in capo a Regione, Città metropolitana ed enti istituzionali 
coinvolti possa giungere alla giusta considerazione di ogni rilievo nell’interesse dei 
cittadini.  

Il Presidente del Municipio 5, Natale Carapellese 


